

30 JAHRE

## 30 Jahre dbb brandenburg und tarifunion

Der dbb brandenburg und tarifunion begeht heute seinen 30. Geburtstag. Am 20. April 1991 wurde der dbb brandenburg gegründet und die Vorgängerorganisation Gewerkschaftsverband Beamtenbund der DDR (GBB) abgelöst. Gerne hätten wir diesen runden Geburtstag mit allen gemeinsam gefeiert, die sich für den dbb brandenburg und tarifunion einsetzen. Die Corona-Pandemie lässt dies aber leider nicht zu.

Diese Pandemie hat einmal mehr deutlich gemacht, dass der dbb brandenburg und tarifunion gebraucht wird. Die derzeit fehlende Möglichkeit der persönlichen Kommunikation und die damit verbundene Gefahr, dass Entscheidungen aus dem "Elfenbeinturm" gefällt werden, macht klar, wie wichtig es ist, einen Dachverband zu haben, der sich einsetzt. Der dbb brandenburg und tarifunion lebt von seiner Größe und der Vielfalt seiner unterschiedlichen Mitglieder. Denn nur durch diese Größe und Vielfalt gelingt es, dass auch der vermeintlich Kleine zu Wort kommen kann und seine Belange durch seine Dachorganisation mit Nachdruck vertreten lassen kann.

Auch wenn wir diesen runden Geburtstag wegen der Corona-Pandemie in diesem Jahr nicht gebührend feiern können, werden die Mitglieder dank der Unterstützung unseres jahrelangen Partners, der BBBank, in den nächsten Wochen ein Paket erhalten, in dem sich für diese Zeit nützliche Dinge befinden, die man sowohl im Büro, als auch im Homeoffice verwenden kann.